

# KABAR TERBARU

## Aipda Rustian Dialog dan Silaturahmi dengan Warga Kampung Cibanteng Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 21, 2024 - 13:32



**Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi**  
-6°56'37", 106°34'23", 409,0m, 34°

*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi AIPDA RUSTIAN S.Pd, Laksanakan Giat DDS di Kp Cibanteng*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Aipda Rustian S.Pd, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) di wilayah Kp Cibanteng, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Minggu (21/01/2024).

Kegiatan dimulai pukul 10.30 WIB, bertempat di Kp Cibanteng, Desa Buniwangi. Dalam pelaksanaannya, Aipda Rustian S.Pd memulai kegiatan dengan menyampaikan dialog sharing informasi dan mendengarkan saran serta masukan dari warga masyarakat sekitar.

Salah satu poin yang dibahas adalah upaya agar masyarakat tidak terpengaruh oleh oknum-oknum yang memancing keributan menjelang pemilu. Aipda Rustian S.Pd juga menyampaikan nomor kontak Hotline dan layanan informasi pengaduan kepolisian resor/sektor/Bhabinkamtibmas kepada masyarakat.

"Saya mengimbau kepada warga Desa Buniwangi agar tetap waspada dan tidak terprovokasi oleh oknum yang ingin menciptakan keributan menjelang pemilu," ujar Aipda Rustian S.Pd.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan penekanan pada pentingnya siskamling sebagai upaya menjaga keamanan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Aipda Rustian S.Pd juga memberikan penyuluhan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) sebagai upaya pencegahan dan penanggulangan kejahatan di wilayah Desa Buniwangi.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya kerjasama dan partisipasi dalam menjaga keamanan bersama," tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi tetap tertib dan kondusif. Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan mengajak seluruh masyarakat untuk terus mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.